Limburg zieht vor Leipziger Bundesgericht Fabrikverkauf Rechtsstreit

um FOC nicht zu Ende Montabaur/Limburg. Nun ist es

amtlich: Die Stadt Limburg kämpft als letzte Kommune gegen den geplanten Bau eines Factory-Out-

let-Centers (FOC) am ICE-Bahnhof in Montabaur. Die Limbur-

ger Stadtverordnetenversammlung hat am Montagabend wie erwartet beschlossen, beim Bun-

desverwaltungsgericht in Leipzig Beschwerde einzulegen. Die Entscheidung fiel bei einer Gegenstimme und sechs Enthaltungen.

Die ebenfalls klagenden Städte Koblenz, Diez und zuletzt auch Neuwied haben den Rechtsstreit

inzwischen aufgegeben. Die Lim-

burger wehren sich nun alleine gegen die Nichtzulassung der Revision durch das Koblenzer Oberverwaltungsgericht (OVG). Die Richter hatten im November die

Klage gegen den Bebauungsplan im Montabaurer ICE-Park abgewiesen. In der Begründung war

von Gutachten zu dem Ergebnis gekommen, dass Limburg und Neuwied nicht mit den be-fürchtetet hohen Einbußen in ih-

rem Einzelhandel zu rechnen haben. Der Montabaurer Investor hat nach diesem Urteil mit der De-

das OVG unter Zugrundelegung

tailplanung des FOC-Baus begonnen. flu/tf